



SESIÓN PLENARIA ■ UN EDIFICIO PLANEADO PARA LA CAPITALIDAD CULTURAL EUROPEA

El Consistorio quiere fondos del 2018 para abrir el Cerro de San Vicente

■ El concejal de Fomento plantea incluir la inauguración del Parque Arqueológico y del Museo de Historia como proyecto a desarrollar de cara a la celebración del VIII Centenario

C.R.

Concebido para la Capitalidad Cultural Europea que se celebró en 2002, el Museo de Historia de Salamanca aún no ha sido abierto al público casi diez años después, al igual que ocurre con el recinto en el que se ubica, el Parque Arqueológico, también situado en el Cerro de San Vicente. A pesar de que el edificio está concluido, la pasada legislatura el Ayuntamiento renunció a su apertura debido al coste que tendría para las arcas municipales. Ante esta situación, el actual concejal de Fomento, Carlos García Carbayo, planteó ayer en el Pleno del Consistorio la intención del Gobierno municipal de incluirlo como uno de los proyectos a poner en marcha de cara al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca en 2018.

A través de esta vía, el Ayuntamiento persigue obtener financiación para la apertura de este edificio, premiado por su diseño. Carbayo recordó que en dos ocasiones el Consistorio ha solicitado fondos del 1% Cultural al Ejecutivo central para concluir este proyecto, pero en ambas ocasiones la respuesta fue negativa. Por ello, ve en el 2018 la oportunidad de obtener la financiación del Ministerio de Cultural que en los últimos años se le ha denegado.

Durante la misma sesión, el portavoz del Grupo Municipal Socialista, Enrique Cabero, se ofreció a fijar un calendario para la apertura del museo y el parque, donde se encuentran los restos del poblado con el que nació Salamanca. La oposición ofreció así su colaboración para sacar este proyecto

Cabero se ofrece a fijar un calendario con el PP para poner en marcha el museo y el recinto donde se ubica la cuna de Salamanca



Sesión plenaria celebrada en la mañana de ayer en el Ayuntamiento de Salamanca./BARROSO

adelante. Ante esta oferta, el alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, insistió en que este asunto exige "un debate más profundo" y no uno improvisado, como el de ayer. Y es que surgió a partir de la negativa del PSOE a votar a favor del estudio de detalle para la modificación del sector del Cerro de San Vicente. El edil socialista Joaquín Corona criticó entre otros puntos que este documento no incluyese la urbanización de los entornos del museo, necesaria para su apertura.

Actas de plenos, en la web

Ante una pregunta formulada por el concejal socialista José Luis Mateos en la última sesión antes del verano, el portavoz del Grupo Municipal Popular, Fernando Rodríguez, explicó ayer que los plenos del Ayuntamiento no se retransmitirán a través de la web del Consistorio debido a que este servicio resultaría muy costoso. El concejal del PP cifró el coste en unos 20.000 euros aproximadamente. Sin embargo, Rodríguez sí aseguró que con el estreno de la nueva web del Ayuntamiento de Salamanca se colgarán en internet las actas de

las sesiones plenarias para que todos los ciudadanos puedan consultarlas. Lo mismo se hará con el orden del día y los acuerdos plenarios. Ante esta respuesta, Mateos insistió en que el Consistorio no debe limitarse a ofrecer la información que tiene que hacer pública por ley, sino que debe aportar más para incentivar la participación. Tras defender este argumento, consideró que retransmitir los plenos por internet no puede considerarse costoso por ser una vía para ofrecer más información al ciudadano.

LOS DATOS

DESARROLLOS PARA 2.500 VIVIENDAS. PP y PSOE ratificaron con sus votos la aprobación definitiva de los planes parciales de los sectores de "Las Galanas" y "Miralrío". Estos dos desarrollos urbanísticos de la capital del Tormes permitirán adecuar terrenos junto a Prosperidad y al norte de Garrido en los que en el futuro se podrán construir 2.547 viviendas, de las que 758 serán protegidas —630 en régimen general y 128 para jóvenes—. El presupuesto necesario para la urbanización de ambos es de 21.220.091 euros.

MARÍA AUXILIADORA. El concejal socialista Jesús González Rivas, que durante dos años ha solicitado que María Auxiliadora recuperase su doble sentido de circulación, agradeció ayer al alcalde de Salamanca que haya creado un carril para bajar de Garrido al centro.

INVENTARIO DE BIENES. Ante la petición del socialista Joaquín Corona al Gobierno municipal para que cree un nuevo inventario de bienes del Ayuntamiento, el popular Fernando Rodríguez insistió en que éste ya existe pero reconoció que necesita ser actualizado, en lo que ya se estaría trabajando.

ROTONDA DEL PASEO DE LA ESTACIÓN. El socialista Jesús González Rivas solicitó al Ejecutivo municipal en el pleno de ayer que revisen la regulación del tráfico en la nueva rotonda situada en el cruce del paseo de la Estación con la avenida de Portugal, ya que el PSOE ha detectado que genera algunos riesgos por su forma ovalada.

CIUDADES POR EL CLIMA. El edil del PSOE José Luis Mateos propuso al concejal de Medio Ambiente que promueva la inclusión de Salamanca en la Red Española de Ciudades por el Clima.

PISCINA CUBIERTA. El socialista Arturo Ferreras reclamó más piscinas cubiertas para la capital.